
























答 申 書 

 

足立区長 近藤 やよい 様 

 

平成２５年１０月２日に諮問された「足立区一

般廃棄物処理基本計画」の改定につきましては、

審議会の開催及び専門的見地からの事業者

等による検討部会を開催し、委員の皆様とともに

慎重に審議してまいりました。 

 このたび、計画案を別添のとおり取りまとめました

ので、答申いたします。 

 引き続き、「ごみの発生を抑制し、環境負荷の

少ない循環型社会の形成」の実現に向けて、本

答申を踏まえた計画に基づき、積極的に関連施

策を推進していただきますようお願いいたします。 

 

平成２６年３月２６日 

足立区環境審議会 

会長 田中 充 

別添資料２ 



項目 発言要旨 反映結果 ページ数

第５章　ごみ減量と資源化の推進
２　３Ｒの徹底によるごみ減量の推進
（１）消費活動におけるごみ減量と資源化の取組み

レジ袋の目標値について、２つの目標値の補足
説明を記載してほしい。

それぞれの目標値の設定について、補足説明を
新たに記載した。

24ページ

第５章　ごみ減量と資源化の推進
３　環境負荷への配慮と生活環境の改善に向け
　　た適正な廃棄物処理
（１）不法投棄対策の強化と生活環境保全条例によ
　　　る生活環境の向上

ごみ屋敷の問題について、生活環境保全条例を
つくって取組んでいることを項目として記載し
てほしい。

不法投棄対策と合わせて生活環境保全条例に
基づくごみ屋敷対策について、新たに記載し
た。

25ページ

第５章　ごみ減量と資源化の推進
３　環境負荷への配慮と生活環境の改善に向け
　　た適正な廃棄物処理
（２）分別排出指導とごみ集積所の美化

水銀の分別排出について記載してほしい。
資源の分別の他に、水銀を含むもの（体温計な
ど）の燃やさないごみへの分別について記載し
た。

25ページ

第５章　ごみ減量と資源化の推進
３　環境負荷への配慮と生活環境の改善に向け
　　た適正な廃棄物処理
（５）災害廃棄物への対応

災害廃棄物についての記載をしてほしい。
(5)「災害廃棄物への対応」として記載をし
た。

26ページ

20ページ

20ページ

第４回環境審議会とその後に追加でいただいた主な意見・要望等

(3)資源ごみ買取市における買取品目の拡大、
(4)区民・事業者・ＮＰＯ等との連携を新たに
追加した。

20ページ
協働という言葉が多用されているが、ボリュー
ムが少なくわかりづらいため、もう少し具体的
に記載してほしい。

第５章　ごみ減量と資源化の推進
１　区民・事業者・行政の協働による資源循環
　　の推進

(4)区民・事業者・ＮＰＯ等との連携に、資源
回収事業者や再資源化事業者において、障がい
者雇用等の拡大を働きかける旨を新たに記載し
た。

第５章　ごみ減量と資源化の推進
１　区民・事業者・行政の協働による資源循環
　　の推進
（３）資源ごみ買取市における買取品目の拡大

第５章　ごみ減量と資源化の推進
１　区民・事業者・行政の協働による資源循環
　　の推進
（４）　区民・事業者・ＮＰＯ等との連携

福祉部等と連携して障害者雇用等の仕組みを検
討してほしい。

古布のステーション回収は難しいと思うので、
持込によるリサイクルを検討してほしい。

(3)資源ごみ買取市における買取品目の拡大に
ついて新たに記載した。

(3)新たな資源化品目と粗大ごみのリユースの
検討に、プラスチックや食品トレイ等の品目に
ついては、民間事業者による回収スキームの利
用を前提としつつ、資源として回収した場合の
費用対効果を踏まえ検討する旨を新たに記載し
た。

22ページ

24ページ

第５章　ごみ減量と資源化の推進
２　３Ｒの徹底によるごみ減量の推進
（４）　ごみ減量やリサイクルに関する意識啓発

・意識啓発における「見える化」という点で、
再生館にてごみの出し方や資源化方法などの
「見える化」についておこなってほしい。
・意識啓発の項目のところに、再生館の記載を
おこなって展示方法の工夫や充実について記載
をおこなってほしい。

プラスチック、食品トレイの回収をおこなって
ほしい。

第５章　ごみ減量と資源化の推進
２　３Ｒの徹底によるごみ減量の推進
（３）新たな資源化品目と粗大ごみリユースの検討

(4)ごみ減量やリサイクルに関する意識啓発
に、あだち再生館の展示品や展示方法の工夫に
ついて新たに記載した。
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